



mi artículo



Hola , me llamo Tom .
 Tengo trece años .
 Soy francés .
 Vivo en Ligeuil, en Charente maritime .

El día de la vuelta al cole , me siento nervioso e ansioso porque vuelvo al colegio .
 A mí me gusta venir al colegio para aprender cosas nuevas , pero algunos días, es aburrido .

En el colegio , a mí me encantan francés , inglés y historia e geografía pero a mí me aburren arte y física química .

En el sistema escolar francés, los alumnos empiezan al colegio en septiembre y terminan en julio , los alumnos pueden vestirse como quieren y la escuela es pública .

En mi colegio los alumnos van a la escuela en bus or en coche mientras que en México, los alumnos van a la escuela a pié .

En mi colegio, los alumnos tienen que empezar a las ocho y media de la mañana y tienen que terminar a las cuatro y media de la tarde mientras que en México, los alumnos empiezan a las siete y media de la mañana y terminan entre las doce y la una del mediodía .

Ecuador

Adiós

Tom Balland



México

